

Avril 2018

Etréchy, Ensemble et Solidaires

Le travail d'élu peut être prenant, surtout quand il comporte des responsabilités importantes. Pour preuve l'essoufflement d'une partie des élus qui se manifeste par un absentéisme de plus en plus fréquent ou des démissions en cours de route. Son impact sur la vie familiale et professionnelle mérite reconnaissance de la part des administrés.

Est-ce pour autant une raison valable pour augmenter le nombre d'adjoints et de revoir à la hausse le montant de leurs indemnités alors que le budget municipal se resserre ?

Les élus d'«Étréchy, ensemble et solidaires» : Itshaham ISHAQ, Catherine DAMON, Michel SIRONI, Dominique GÉRARDIN
etrechyensembleetsolidaires@gmail.com